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Aos dezesseis dias do mês de 
Secretária de Educação à Distância da FURG e 
membros do Comitê Local de Acompanhamento e Avaliação d
Tutorial, da Universidade 
Reunião Ordinária. Estavam
Medeiros, Lilian da Silva Ney, Dinalva Aires de Sales, Débora Spenassato, Maurício de 
Mello Garim, Maria do Carmo Schawab, 
Abreu, Milena Gonçalves Loureiro, Ligia Dalchiavon, Karin Ritter Jelinek, Diana 
Francisca Adamatti, Anacirema
Aprovação da Ata do Processo 
Recondução professora Ligia Dalchiavon, PET Turismo; Aprovação Relatório Processo 
Seletivo PET Engenharia Química; Aprovação Ata Ad Referendum nº 21; Assuntos 
Gerais. A reunião começou com
Ambiental. A ata nº 05/2022 descrevia o processo de seleção de tutoria do Grupo PET 
Gestão Ambiental, o qual aprovou o professor Eduardo Dias Forneck como tutor do 
mencionado grupo, no dia cinco de agosto de dois mil e vinte e dois. A ata foi 
considerada aprovada pelos membros do CLAA. A Aline perguntou se os professores 
que participaram do processo seletivo gostariam de tecer alguma consideração a respeito 
do processo. O professor Cláudio destacou que o professor Eduardo Dias Forneck tem o 
perfil para suprir as necessidades do Programa. O professor Milton concordou com o 
destaque feito pelo professor Cláudio.
Recondução professora Ligia Dalchiavon, PET Turismo. Aline mencionou que o e
da DIPED esteve com problemas nos últimos dias, o que ocasionou a perda de alguns e
mail que possivelmente foram encaminhados, dentre eles o e
dos(as) discentes do Grupo PET Turismo acerca da tutora do Grupo. Aline encaminhará 
por e-mail, os três últimos relatórios do Grupo PET Turismo, a carta de interesse da 
professora Ligia Dalchiavon e a avaliação dos(as) discentes, para apreciação do CLAA.
Considerando que a professora Lígia Dalchiavon estava presente na reunião, foi 
concedido a ela espaço de fala. A professora destacou a importânc
transparente e mencionou suajustificativa para permanêencia no Grupo PET Turismo, 
onde citou sua trajetória e o quanto pôde contribuir com o Grupo
continuidade aos trabalhos existentes. A representante discente Maria do
sobre a importância da tutoria da professora Lígia e de como o Grupo PET Turismo vê 
de forma positiva a permanência da mesma, pela continuidade do trabalho que vem 
sendo desenvolvido. Em seguida tratou
Seletivo do Grupo PET Engenharia Química. O professor Maurício, tutor do Grupo PET 
Engenharia Química, detalhou como se deu o processo seletivo, destacando que foram 
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ATA N° 06/2022 

dias do mês de agosto de dois mil e vinte dois, reuniram
Secretária de Educação à Distância da FURG e através da plataforma google meet 

Comitê Local de Acompanhamento e Avaliação do Programa
 Federal do Rio Grande (CLAA/FURG), para realização de 

Estavam presentes: Cláudio Rodrigues Olinto, Rafaela Maria Ramos 
Medeiros, Lilian da Silva Ney, Dinalva Aires de Sales, Débora Spenassato, Maurício de 
Mello Garim, Maria do Carmo Schawab, Milton Luiz Paiva de Lima, Claudete Miranda 
Abreu, Milena Gonçalves Loureiro, Ligia Dalchiavon, Karin Ritter Jelinek, Diana 
Francisca Adamatti, Anacirema da Silva Porciuncula, e Aline Quandt
Aprovação da Ata do Processo Seletivo PET Gestão Ambiental
Recondução professora Ligia Dalchiavon, PET Turismo; Aprovação Relatório Processo 
Seletivo PET Engenharia Química; Aprovação Ata Ad Referendum nº 21; Assuntos 

A reunião começou com a leitura da Ata do Processo Seletivo PET Gestão 
ental. A ata nº 05/2022 descrevia o processo de seleção de tutoria do Grupo PET 

Gestão Ambiental, o qual aprovou o professor Eduardo Dias Forneck como tutor do 
mencionado grupo, no dia cinco de agosto de dois mil e vinte e dois. A ata foi 

ada pelos membros do CLAA. A Aline perguntou se os professores 
que participaram do processo seletivo gostariam de tecer alguma consideração a respeito 
do processo. O professor Cláudio destacou que o professor Eduardo Dias Forneck tem o 

s necessidades do Programa. O professor Milton concordou com o 
destaque feito pelo professor Cláudio. Na sequência tratou-se do 

a Ligia Dalchiavon, PET Turismo. Aline mencionou que o e
da DIPED esteve com problemas nos últimos dias, o que ocasionou a perda de alguns e

ail que possivelmente foram encaminhados, dentre eles o e-mail com as avaliações 
dos(as) discentes do Grupo PET Turismo acerca da tutora do Grupo. Aline encaminhará 

os três últimos relatórios do Grupo PET Turismo, a carta de interesse da 
alchiavon e a avaliação dos(as) discentes, para apreciação do CLAA.

Considerando que a professora Lígia Dalchiavon estava presente na reunião, foi 
concedido a ela espaço de fala. A professora destacou a importânc
transparente e mencionou suajustificativa para permanêencia no Grupo PET Turismo, 
onde citou sua trajetória e o quanto pôde contribuir com o Grupo, uma vez que pôde dar 
continuidade aos trabalhos existentes. A representante discente Maria do

ância da tutoria da professora Lígia e de como o Grupo PET Turismo vê 
de forma positiva a permanência da mesma, pela continuidade do trabalho que vem 
sendo desenvolvido. Em seguida tratou-se da Aprovação do Relatório 

do Grupo PET Engenharia Química. O professor Maurício, tutor do Grupo PET 
Engenharia Química, detalhou como se deu o processo seletivo, destacando que foram 

COMITÊ LOCAL DE ACOMPANHAMENTO E AVALIAÇÃO (CLAA)DOS 

reuniram-se na sala 15 da 
google meet os(as) 

Programa de Educação 
(CLAA/FURG), para realização de 

Cláudio Rodrigues Olinto, Rafaela Maria Ramos 
Medeiros, Lilian da Silva Ney, Dinalva Aires de Sales, Débora Spenassato, Maurício de 

Claudete Miranda 
Abreu, Milena Gonçalves Loureiro, Ligia Dalchiavon, Karin Ritter Jelinek, Diana 

Quandt Klug. Pauta: 
Gestão Ambiental; Processo de 

Recondução professora Ligia Dalchiavon, PET Turismo; Aprovação Relatório Processo 
Seletivo PET Engenharia Química; Aprovação Ata Ad Referendum nº 21; Assuntos 

a leitura da Ata do Processo Seletivo PET Gestão 
ental. A ata nº 05/2022 descrevia o processo de seleção de tutoria do Grupo PET 

Gestão Ambiental, o qual aprovou o professor Eduardo Dias Forneck como tutor do 
mencionado grupo, no dia cinco de agosto de dois mil e vinte e dois. A ata foi 

ada pelos membros do CLAA. A Aline perguntou se os professores 
que participaram do processo seletivo gostariam de tecer alguma consideração a respeito 
do processo. O professor Cláudio destacou que o professor Eduardo Dias Forneck tem o 

s necessidades do Programa. O professor Milton concordou com o 
se do Processo de 

a Ligia Dalchiavon, PET Turismo. Aline mencionou que o e-mail 
da DIPED esteve com problemas nos últimos dias, o que ocasionou a perda de alguns e-

mail com as avaliações 
dos(as) discentes do Grupo PET Turismo acerca da tutora do Grupo. Aline encaminhará 

os três últimos relatórios do Grupo PET Turismo, a carta de interesse da 
alchiavon e a avaliação dos(as) discentes, para apreciação do CLAA. 

Considerando que a professora Lígia Dalchiavon estava presente na reunião, foi 
concedido a ela espaço de fala. A professora destacou a importância do processo 
transparente e mencionou suajustificativa para permanêencia no Grupo PET Turismo, 

, uma vez que pôde dar 
continuidade aos trabalhos existentes. A representante discente Maria do Carmo, falou 

ância da tutoria da professora Lígia e de como o Grupo PET Turismo vê 
de forma positiva a permanência da mesma, pela continuidade do trabalho que vem 

Relatório do Processo 
do Grupo PET Engenharia Química. O professor Maurício, tutor do Grupo PET 

Engenharia Química, detalhou como se deu o processo seletivo, destacando que foram 



selecionados três novos bolsistas e ressaltou a organização, seriedade e envolvimento do 
Grupo PET Engenharia Química no processo seletivo. O professor Cláudio mencionou 
que identifica, por vezes, certo desinteresse dos(as) discentes em procurar o Programa 
PET. A representante discente Rafaela, mencionou que esse aparente desinteresse é 
reflexo do ensino remoto, que é muito diferente do momento atual, no qual os alunos e 
alunas estão retornando à Universidade, se adaptando e readaptando a nova realidade. 
Aline citou outros fatores que podem justificar esse aparente desinteresse. A professora 
Diana mencionou que este é um momento de reflexão e de rever alguns padrões. Na 
sequência abordou-se a Aprovação Ata Ad Referendum nº 21, do dia onze de agosto de 
dois mil e vinte e dois, a qual os(as) novos(as) integrantes do Grupo PET Engenharia 
Mecânica, sendo estes(as), Bianca Fornagier Morais, como bolsista e Emilly da Silva 
Carvalho, Giovanna Cabral Costa e Silva, João Victor Mineiro Nascimento, Lorenzo 
Pascotini Borges da Silva e Pedro Victor de Sousa Coelho, como não bolsistas. Por fim, 
tratou-se dos Assuntos Gerais. Aline informou que o professor Daniel participou de 
forma on-line da reunião do COGRAD e que em determinado momento foi falado sobre 
o Programa PET. Destacou que alguns grupos estão passando por auditorias, que está 
sendo preparada uma nova normativa para o Programa PET e que existe a possibilidade 
de lançamento de um novo edital para o próximo ano. Quanto as próximas reuniões, 
Aline destacou que não haverá reunião no mês de setembro e que criará um questionário 
doodle para verificar quais os melhores horários para realização de reuniões do CLAA 
nos meses seguintes. Por fim, a professora Débora fez um convite de participação em 
uma gincana, na qual seria interessante a representação de cada Grupo PET, 
considerando ainda que a reunião aocntecerá na próxima sexta-feira, dia 19/08/2022. 

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que vai assinada por mim. 
Rio Grande, 16 de agosto de 2022. 
Aline Quandt Klug 
Interlocutora PET/FURG 


